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Международная федерация любительского бокса (AIBA) разрешила
боксерам-профессионалам участвовать в Олимпийских Играх. Это
решение уже заинтересовало многих профессионалов, которые были
бы не прочь завоевать олимпийскую медаль. В частности, желание
выступить  на  Олимпиаде  в  Рио  изъявил  Артур  Бетербиев  и
попросил  своего  промоутера  Мишеля  Ивона  рассмотреть  этот
вопрос.

У меня уже были переговоры с AIBA, – подтвердил Бетербиев
канадскому изданию TVA Sports. – Если я могу поехать в Рио, я
хотел бы участвовать в Играх за Канаду или за Россию.

Глава  группы  GYM  Мишель  Ивон  не  выступает  категорически
против, но и не приветствует пожелания своего подопечного.

Я  знаю,  что  Артур  хочет  участвовать  в  Играх,  но  я  не
рекомендую  ему  это  в  сегодняшних  условиях.  Так  как,  ему
придется участвовать в одном из квалификационных турниров в
начале июля, где он должен провести 4-5 боев, а затем еще
несколько в Рио.

Мишель Ивон планирует для Бетербиева два важных боя до конца
этого года и малейшая травма в этих олимпийских проектах может
сорвать все планы главы GYM.
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